



## Comunicado

Ciudad de México, a 21 de marzo de 2020.

Conscientes de la situación de salud pública generada por el COVID-19, en Cementos Moctezuma nos comprometemos a seguir apoyando a todas las empresas y personas que nos acompañan en la operación diaria manteniendo la prestación de nuestros servicios en todo momento durante el desarrollo de esta pandemia.

Sabemos que en esta época de crisis resulta esencial respaldar el funcionamiento de las operaciones, por ello a nuestros distribuidores y proveedores les apoyaremos respondiendo a las necesidades que pudieran llegar a enfrentar. Nos respaldan 77 años de servicio ininterrumpido atendiendo a personas que, como tú, han depositado su confianza en la empresa. Por eso, y por otras muchas razones, queremos que sepas que cuentas con nosotros para lo que tu empresa necesite en estos momentos importantes.

El equipo directivo de Cementos Moctezuma se comunica continuamente para evaluar y dar respuesta oportuna ante esta crisis, con la intención de dar seguimiento y respaldar la operación y seguridad de todos nuestros socios comerciales.

Cementos Moctezuma ha estado operando de acuerdo con las indicaciones del gobierno local tanto como con las autoridades de salud

pública de todo el mundo, ya que tenemos claro que la salud y el bienestar de nuestros colaboradores sigue siendo nuestra prioridad principal.

Queremos informarte que contamos con herramientas y tecnología suficiente que permiten la comunicación de nuestros colaboradores entre sí, con nuestros proveedores y también con ustedes, nuestros clientes, a fin de mantener la seguridad de todos y al mismo tiempo continuar sirviéndoles. Aseguramos que hemos tomado medidas para mitigar la propagación del virus, lo cual contribuye a reducir la transmisión potencial.

Comunícate con nuestro equipo comercial o corporativo en caso de tener alguna duda o inquietud, a fin de mantener los planes de continuidad de sus empresas.

Estoy seguro de que la tenacidad y la corresponsabilidad que caracteriza a la sociedad mexicana ante momentos de crisis nos permitirá recuperar la normalidad en tan pronto sea posible.

**Ing. José María Barroso**  
**Director General de Corporación Moctezuma**